



ひまわりぐみだより



2023年9月1日
尚徳福社会 仲町保育園

終わりを迎える夏に名残惜しさを感じつつ、秋の始まりにワクワクしています。子どもたちに季節の移り変わりについて話をし、秋の生活に期待を膨らませていきたいなと思います。このひと夏を過ごした子どもたちは、一回りたくましく大きくなったように感じられます。これからも子どもたちの成長を見守り、楽しく過ごしていきたいと思います。



色水遊び

プール遊びが終わり、8月は水遊びがメインになったのですが、水鉄砲よりも「色水遊びがしたい!」と色水作りにハマった子どもたち。朝顔の量や色などの違いを感じ、楽しんでいました。前に子どもたちと朝顔以外だと何で色水ができるのか調べたことがあり、それを思い出した子どもたちが「葉っぱでも色水ができるんだよ!」「やってみようよ!」と挑戦しました。見事な緑茶ができあがりました。



「むしのこえ」

パーティー!

ひまわり組のカレンダーに書かれている「フルーチェパーティー」と「カレーパーティー」という謎の文字。カレンダーに気づいた子どもたちは、何をするんだろう?とドキドキワクワクして聞きにきてくれます。

フルーチェの素の匂いを嗅いでみたり、混ぜた変化を楽しんだりして、普段牛乳嫌いな子も食べる姿もあり、自分たちで作ると美味しさが増すようです。

カレーパーティーの話を知ると「楽しみ!やってみたーい!」「お米、家でも研いだことあるよ」とノリノリな子どもたちでした。

来月のお団子作りも楽しみです!



- 1日(金) 引き取り訓練
- 5日(火) 身体計測
- 6日(水) 異年齢交流
- *9:30 までの登園をお願いします。
- 13日(水) 英語であそぼう
- 22日(金) シャワー終了
- 27日(水) 英語であそぼう

今月のねらい

- 自分の思いや考えを相手に分かるように伝え、遊びや生活を進めていく楽しさを味わう。
- 友達と共通の目的をもち、協力して活動に取り組み、達成感を味わう。
- 活動後の休息、水分補給を行い、健康的に過ごす。

コマ回しできるよ!

最初は男の子たちがコマを回すことに夢中だったのですが、次第に女の子たちも参加して回すことに一生懸命です。「キレイに紐を巻かないといけないんだよ」「回し方はこうだよ!」「コツを教えてあげるよ」とやりとりしながら伝授しています。コツを掴み、コマをまわせる子が増えてきました。回せるとクラスみんなで喜びを共有する姿もあり、「〇〇ちゃんが回せた!」「よかったね」と拍手喝采。

回せると嬉しそうな表情をしています。

ダンボールで遊んでいます!

室内遊びではダンボールを使った遊びを楽しんでいます。ダンボールだけでも遊び方が色々で家にしたり、魔法の絨毯になったり…工夫しだいでなんにでも変身しています。みんなで1つの大きい家を作ったり、複数の家を作ったりするだけでも、ごっこ遊びが広がり、友達との関わりも深まり、楽しんでいるように感じます。

